

## Regierungsratsbeschluss vom 20. Juni 2023

Petition P450 "Burgfelderstrasse Tempo 30 - Jetzt!"

P225310

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Petentschaft.

## Begründung

Der Regierungsrat geht mit den Petenten einig, dass die Verkehrssicherheit - vor allem für den Fuss- und Veloverkehr - in der Burgfelderstrasse weiter erhöht werden muss. Auch wenn dies in den letzten Jahren mit verschiedenen kleineren Massnahmen bereits geschehen ist, wird die ab 2024 vorgesehene Neugestaltung der Strasse zu weiteren deutlichen Verbesserungen führen. Eine generelle Einführung von Tempo 30 ist zwar laut bundesrechtlichen Vorgaben auch für eine verkehrsorientierte Strasse wie die Burgfelderstrasse grundsätzlich möglich, bedarf aber weitgehender Abklärungen. Dies gilt auch für eine temporäre Geschwindigkeitsreduktion im Bereich des Isaak Iselin-Schulhauses. Im Rahmen der Motion Raphael Fuhrer und Konsorten betreffend «integrale Signalisation von Tempo 30 in Basel-Stadt mit gleichzeitiger Beschleunigung des öffentlichen Verkehrs gemäss Kantonsverfassung § 30» wird derzeit das Potenzial des kantonsweiten Strassennetzes für die Einführung von Tempo 30 untersucht. Dies betrifft auch die Burgfelderstrasse. Aufgrund der notwendigen Verfahren und der damit verbundenen Fristen sind weitere Sofortmassnahmen für den Velound Fussverkehr noch vor dem Baustart im Sommer 2024 nicht möglich.

